

Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba recibió a titular argelino



La Habana, 29 ene(RHC) El Vicepresidente del Consejo de Ministros de Cuba, Ricardo Cabrisas, titular de Economía y Planificación recibió este lunes 29 de enero, en La Habana, al profesor Mokhtar Hasbellaoui, Ministro de Salud, Población y Reforma Hospitalaria de Argelia, precisa la información de la **Agencia Cubana de Noticias**.

Mokhtar Hasbellaoui encabeza la amplia delegación oficial que visita la mayor isla de Las Antillas para la celebración de la XXI Sesión de la Comisión Intergubernamental de cooperación económica, comercial, científica, técnica y cultural entre la República de Cuba y la República Argelina Democrática y Popular. Estuvo acompañado por el Embajador en Cuba, Sr. Mhamed Achache.

El Ministro argelino expresó la voluntad de su Gobierno de continuar desarrollando y fortaleciendo las relaciones económicas bilaterales, con la materialización de acciones concretas en los sectores de la salud, biotecnología, recursos hidráulicos, deporte, agricultura, educación básica, educación superior y la promoción del comercio exterior y la inversión extranjera, para ejecutarse sobre la base de las sólidas relaciones históricas existentes entre ambos Gobiernos.

Por la parte cubana estuvieron presentes los compañeros Héctor Igarza Cabrera, Director de África del Norte y Medio Oriente de la Cancillería, y Rafael Jimeno López, Director de África y Medio Oriente del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

Durante su estancia en Cuba, la delegación visitante sostuvo encuentros, además, con Bruno Rodríguez, Ministro de Relaciones Exteriores; Rodrigo Malmierca Díaz, titular del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, y Roberto Morales Ojeda, Ministro de Salud Pública.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153798-vicepresidente-del-consejo-de-ministros-de-cuba-recibio-a-titular-argelino>



Radio Habana Cuba